
 

 

Requerimento n°                  417     /11 
De Informações 

 
 
 

“Informações sobre o 
funcionamento da máquina de 
triturar os galhos das árvores que 
são podadas e/ou extraídas”. 
Reitera Indicação nº 294/2009. 
 

Considerando-se que, este Vereador está sendo 
questionado por munícipes a respeito da máquina de triturar galhos, 
pois o material triturado após certo tempo pode ser utilizado como 
adubo orgânico pela própria Prefeitura; e 

 
Considerando-se que, este material ocupará menor espaço 

no aterro sanitário, além de poder ser utilizado nas hortas das escolas 
municipais e comunitárias,  

  
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – A máquina de triturar galhos está sendo utilizada no 

município? 
 
2 – Se positivo, em que situação está sendo utilizada?  
 
3 – Se negativo, qual o motivo da não utilização?  
 
4 – Outras informações que julgar necessária.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de junho de 2011. 

 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 

 


